

Negocio

# Singapur firma acuerdo de libre comercio con países de la Alianza del Pacífico



Se ven buques portacontenedores atracados en el puerto terminal de Pasir Panjang en Singapur el 17 de enero de 2022. (Foto: AFP/Roslan Rahman)



lakeisha leo

27 de enero de 2022 09:11  
(Actualizado: 27 de enero de 2022 09:21 a. m.)



SINGAPUR: Singapur firmó el miércoles (26 de enero) un tratado de libre comercio con la Alianza del Pacífico, un bloque integrado por Chile, Colombia, México y Perú y un producto interno bruto combinado de más de US\$2 billones, dijo el Ministerio de Comercio e Industria (MTI) el jueves.

El Ministro de Comercio e Industria, Gan Kim Yong, y sus homólogos de los estados miembros firmaron el acuerdo de libre comercio, así como una declaración conjunta en la 16ª Cumbre de la Alianza del Pacífico en Colombia.

El acuerdo es un acuerdo "moderno e integral" que complementa la red de acuerdos de libre comercio de Singapur y se basa en los acuerdos existentes que el país tiene con los países de la Alianza del Pacífico, dijo MTI en un comunicado de prensa.

Permitirá a las empresas de Singapur disfrutar de un mayor acceso al mercado de la Alianza del Pacífico, al reducir sus costos de exportación para que sus bienes y servicios puedan tener precios más competitivos, agregó.

## "MOMENTO HITO" EN LA ASOCIACIÓN DE SINGAPUR CON PA: PM LEE

En declaraciones pronunciadas virtualmente, el primer ministro Lee Hsien Loong calificó la firma del acuerdo de libre comercio y la declaración conjunta como un "momento histórico" en la asociación de Singapur con la Alianza del Pacífico.

"Singapur tiene el honor de ser el primer Estado Asociado de la Alianza del

### Temas relacionados

Alianza del Pacífico

Ministerio de Comercio e Industria

acuerdo de libre comercio

Lee Hsien Loong

### También vale la pena leer



4,832 new COVID-19 cases reported in...



Commentary: An Omicron spike in...



Stern warning issued to teenager who flipped...



5,996 new COVID-19 cases, 2 deaths reported...

Recommended by Outbrain



Pacífico, y el PASFTA institucionalizará y fortalecerá los vínculos económicos entre nuestros países", dijo.

Más de 100 empresas de Singapur que abarcan diversos sectores, incluidos el comercio, la tecnología y la innovación, así como la infraestructura, hacen negocios en los países de la Alianza del Pacífico.

Algunas empresas de Singapur en la Alianza del Pacífico incluyen al gigante del comercio electrónico Shopee, que lanzó su plataforma en México, Chile y Colombia en 2021, así como al administrador de la cadena de suministro Olam International y al acelerador de cadenas de bloques Tribe Accelerator.

Algunas de las empresas más grandes de la Alianza del Pacífico, como **Ecopetrol** y Cemex, también han establecido presencia comercial en Singapur, dijo el Sr. Lee.

"Esperamos que sigan más empresas de la Alianza del Pacífico y utilicen Singapur como puerta de entrada para descubrir mercados y aprovechar oportunidades comerciales en nuestra región", dijo.

Las negociaciones para el tratado de libre comercio de la Alianza del Pacífico se iniciaron formalmente en 2017.

Lee agregó que la firma del acuerdo es un "fuerte mensaje de esperanza y oportunidad" a medida que el mundo continúa lidiando con la pandemia de COVID-19.

"Esperamos que el PASFTA cree aún más oportunidades para lazos económicos y de persona a persona más profundos entre América Latina y el Sudeste Asiático", dijo.

#### Relacionado:



Las empresas disfrutarán de exenciones arancelarias a medida que entre en vigor el acuerdo comercial más grande del mundo, el RCEP



Los acuerdos de libre comercio son fundamentales para la supervivencia económica de Singapur, dice Ong Ye Kung

La Alianza del Pacífico es la octava economía más grande del mundo.

Además de los capítulos sobre las áreas tradicionales de comercio de bienes, servicios e inversiones, el acuerdo de libre comercio también incluye un capítulo sobre servicios de transporte marítimo internacional, una novedad para los acuerdos de libre comercio de Singapur, dijo MTI.

"Este capítulo tiene como objetivo mejorar la conectividad física entre Singapur y la Alianza del Pacífico, y fomentar el intercambio de mejores prácticas y capacitación para aquellos en el sector marítimo", dijo el ministerio.

Con la firma del acuerdo y la declaración conjunta, Singapur se convertirá en el primer miembro asociado de la alianza.

MTI dijo que esto permitirá a Singapur y la Alianza del Pacífico explorar la cooperación económica en sectores de interés mutuo, como la economía digital, la logística y la infraestructura, así como el comercio de alimentos.

Gan dijo que el acuerdo es una "demostración" de Singapur y el compromiso compartido de la alianza con una "mayor integración y un sistema de comercio



Running 2 arts  
organisations and  
juggling her PhD studies...

multilateral basado en reglas".

"PASFTA nos permitirá crear más oportunidades para nuestros negocios y apoyar buenos empleos para nuestra gente. Esperamos la rápida implementación del acuerdo", dijo el Sr. Gan.

Agregó que, como miembro asociado, Singapur también está comprometido a trabajar con la alianza en interés mutuo, para mejorar la calidad de vida en los países y regiones.

El MTI dijo que los países ahora trabajarán en sus respectivos procesos de ratificación para que el acuerdo entre en vigor. El acuerdo de libre comercio entrará en vigor después de que Singapur y dos estados miembros de la Alianza del Pacífico lo ratifiquen.

### Pacific Alliance-Singapore Free Trade Agreement (PASFTA)

**2017** Negotiations for the PASFTA are formally launched.

**2021** Negotiations on the PASFTA are concluded.

**2022** Singapore and the Pacific Alliance sign the PASFTA.

**Did You Know?**

- The Pacific Alliance is the 8<sup>th</sup> largest economy worldwide.
- The PASFTA is Singapore's first FTA with a Maritime Chapter.

**Key Benefits Include:**

**Trade in Goods**

- Tariff elimination on the majority of the tariff lines.
- Improved transparency and smoother processing in customs procedures.
- Materials originating in another Party can contribute towards the originating status of a good produced to qualify more easily for preferential tariffs.
- Transparent and non-discriminatory rules for developing technical regulations, and sufficient time given to businesses to meet any new technical regulations.

**Trade in Services and Investment**

- Singapore service providers and investors to be treated as favourably as other service providers and investors present in the Pacific Alliance.
- Efficient transfers and payments for cross-border supply of services.
- Singapore service providers are not required to establish or maintain a local representative office in the Pacific Alliance for sectors which have been committed for liberalisation.
- Singapore companies operating in the Pacific Alliance are not required to appoint individuals of any particular nationality to senior management or their board of directors.
- Mutual recognition of qualifications or certifications, with a view to facilitating trade in professional services.

**Government Procurement Opportunities**

- Singapore companies can bid for the Pacific Alliance's government procurement projects.

**E-commerce**

- No customs duties on electronic transmissions.
- Companies which sell products with embedded software are not obliged to release their source code.

**International Maritime Transport Services**

- Cooperation in maritime activities with the removal of barriers to the supply of maritime transport services.

For the latest updates on Singapore's economy and the steps we are taking to progressively reopen, subscribe to our Telegram channel: <https://t.me/MTISingapore>

<https://go.gov.sg/helloesg>

**MTI** MINISTRY OF TRADE AND INDUSTRY SINGAPORE

Information is accurate as of January 2022

Infografía sobre el Tratado de Libre Comercio Alianza del Pacífico-Singapur (PASFTA). (Imagen: Ministerio de Comercio e Industria)

También estuvo presente en la cumbre el Ministro de Estado, Ministerio de Cultura, Comunidad y Juventud y Ministerio de Comercio e Industria Alvin Tan

Durante el viaje del 23 al 27 de enero, el Sr. Gan y el Sr. Tan también se reunieron con sus homólogos de los Ministerios de Comercio, Industria y Turismo, Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Minas y Energía, así como de Relaciones Exteriores de Colombia.

Los dos también se reunieron con empresas de Singapur y Colombia, líderes empresariales, así como con los ministros y viceministros de los Ministerios de Comercio y Relaciones Exteriores de Chile, Perú y México.

El Sr. Gan y el Sr. Tan estuvieron acompañados por funcionarios de MTI, Enterprise Singapore y la Oficina del Fiscal General.

Fuente: CNA/lk(aj)

## Secciones de la CNA

Asia	Singapur
Negocio	Información privilegiada de la CNA
Negocio	Información privilegiada de la CNA
Estilo de vida	Lujo
CNA938 en vivo	Comentario
Interactivos	Televisión en vivo
Deporte	Mundo
Informes Especiales	

## Acerca de CNA

Sobre nosotros	Publicidad con nosotros
Contáctenos	Socios hoteleros
Red Mediacorp	nosotros
Contáctenos	Socios hoteleros
Red Mediacorp	

## ¿Presionado por el tiempo? Manténgase informado con los boletines de CNA

Elige un boletín

### boletines de CNA

Elige un boletín

Introducir la dirección de correo electrónico

[Suscríbese ahora](#)

Este servicio no está destinado a personas que residen en la UE. Al hacer clic en Suscribirse, acepto recibir actualizaciones de noticias y material promocional de Mediacorp y los socios de Mediacorp.

## Sigue nuestras noticias

